

Sieger im Pokal-Endspiel



Die SG Rehbachtal konnte sich in einem packenden Duell gegen Inter Amed den Kreispokalsieg sichern. Ein frühes Tor in der 5. Spielminute von SGR Kapitän Schulze ebnete den Weg zum späteren Sieg. In der Folgezeit hielt Inter Amed gut dagegen und hatte vor allem bei einem saftigen Lattenschuss kein Glück. In der 37. Minute sorgte dann Iloge durch einen Elfmeter für die 2:0 Führung des späteren Siegers. Nach dem Seitenwechsel sorgte dann ein Doppelschlag in der 48. und 51. Minute von Maik Kirchhoff und Bent Friebe mit dem 3:0 und 4:0 für die Entscheidung. Unschöne Szenen sorgten dann um die 60. Minute für eine Spielunterbrechung, nachdem Schiedsrichter Eulenstein zuvor die Fans ermahnte und mit einem Spielabbruch drohte. Ein weiterer Feuerwerkskörper war die Ursache für eine kurzzeitige Pause, in der beide Teams in den Kabinen verschwanden. Nach 5 Minütiger Unterbrechung ging es dann aber weiter. Den Schlusspunkt setzte dann Friebe sieben Minuten vor dem Ende mit dem 5:0.



[...] und wir haben das Ding ins Rehbachtal geholt. Wir möchten uns bei allen Verantwortlichen, allen voran Trainer Kevin Martin in seinem letzten Spiel als Coach für die SGR, der die Jungs super eingestellt hat, allen ehrenamtlichen Helfern, Sponsoren und vor allem bei unseren Fans für die lautstarke, großartige und zahlreiche Unterstützung bedanken, von den Vorkommnissen incl. Spielunterbrechung mal ganz abgesehen. Ein großes Lob auch an die SG Dassel/Sievershausen für die gute Organisation und Ausrichtung.

Gefeiert wurde der Pokalsieg dann noch feuchtfröhlich bis tief in die Nacht an der SC Halle in Schoningen.